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ESTADO DE MATO GROSSO 
CONSELHO MUNICIPAL DE SADE DE ARAPUTANGA 

REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
DE ARAPUTANGA, ESTADO DE MATO GROSSO 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

ATA N°31/2025 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 

ARAPUTANGA, ESTADO DE MATO GROSSO. Aos dias 14 do mês de janeiro de 

dois mil e vinte e cinco. às 14:30h ocorreu a Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Araputanga-MT, localizado na Rua Sebastião Francisco de 

Almeida n°471, com a sequintes pautas: a) Definição da Comissão Organizadora 

para a Conferência sobre Saúde do Trabalhador e Trabalhadora. b) lnformes Gerais. 

Reuniram-se ordinariamente os conselheiros, Leandro Ricardo Ribeiro dos 

Santos Souza, Vanise Aparecida da Silva Pereira Carvalho, Priscilla Cristina da 

Silva, Viviane S. Marquezine, Matheus Silva Fernandes, Vanilton Soares de 

Souza,C Hudson Cunha Ramos, Adelson Batista. A reunião teve início com a fala 

da secretária executiva Patricia da Silva Meira Mendes que trouxe a ordem do dia e 

em seguida o Vice-presidente do Conselho Leandro Ricardo Ribeiro dos Santos 

Souza traz uma sugestäo para os pacientes que procura atendimento no Hospital 

Geral e Maternidade, o conselheiro julga ser de grande necessidade principalmente 

para o cidadão que é de zona rural, a implantação de uma Wi-Fi para queo cidad�o 

possa se comunicar com os familiares durante o período que o mesmo estiver 

hospitalizado. considerando a sugestão bastante válida, os conselheiros após 

algumas análises e possibilidades sobre o assunto, acolheram a sugestão e estão 

de acordo com a implantação que foi colocada em pauta, fica decidido que o 

secretário Hudson Cunha Ramos irá conversar com o fornecedor de internet da 

secretaria para ver o que poderá ser feito e realizar os devidos encaminhamentos. 

Ato Contínuo inicia-se perguntas sobre as caixas de reclamações que existem nos 

órgãos prestadores de serviço do SUS e o vice-presidente Leandro Ricardo pergunta 

quem é o responsável por essas caixas de ouvidoria. os demais conselheiros dizem 

que pensa ser alguém gque trabaihe na parte interna da Prefeitura Municipal, porém 
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não tem certeza de quem seria os responsáveis, diante das dúvidas os conselheiros 

analisam a possibilidade de confeccionar caixas de ouvidoria que seja de sugestQes 

e denúncias de responsabilidade do próprio Conselho Municipal de Saúde. Ato 

continuo deu-se inicio as falas sobre a Conferência e o Tema Saúde do trabalhador 

e trabalhadora, nesse assunto foi analisado pela plenária o método de trabalho das 

mulheres que fazem coleta de lixo no caminhão caçamba no Município e também o 

Conselheiro Adelson Batista traz relatos de um caso sobre os catadores de lixO no 

caminhão. Diante do exposto a plenária observa a grande necessidade que a 

comunidade tem em se discutir esse tema de conferência. Ato continuo foi iniciado 

a votação para a definição da comissão organizadora da Conferência Municipal de 

Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora de 2025.Fica definida a comissão da 

seguinte forma, Coordenadora Geral: Vanise Aparecida da Silva Pereira de 

Carvalho, Vice -Coordenadora: Priscilla Cristina da Silva, Secretaria Geral: Matheus 

Silva Fernandes. Relatora Geral: Rafaela Feliciani Trevisan da Rocha, Relator. 

Leandro Ricardo Ribeiro dos Santos Souza, Secretária Executiva: Patrícia da Silva 

Meira Mendes, Assessoria Geral: Conselheira Chrisciany Moraes Pereira França. 

Presidente do CMS/Araputanga-MT, o Sr. Vanilton Soares de Souza e o Secretário 

Municipal de Saúde o Sr. Hudson Cunha Ramos .Após a aprovação da comissáo 

Com a palavra o secretário de Saúde informa que o pagamento dos jetons dos 

conselheiros será realizado em breve, mas que primeiro terá que organizar um 

parágrafo dentro da lei e passar na sessão da câmara dos vereadores assim que os 

mesmos retornarem do recesso. Ato contínuo o vice-presidente informa que a mesa 

diretora esteve em conversa com o servidor Dalvan e ele disse que seria interessante 

que o Conselho tivesse um CNPJ para que o próprio Conselho gerisse os valores 

empenhados para as atividades do CMS. Ato continuo o secretário de saúde 

apresenta o termo aditivo da OSCIP para apreciação, a plenária esclarece dúvidas 

sobre o termo, após esclarecido o Termo Aditivo de renovação da OSCIPé aprovado 

por unanimidade dos Votos. Ato continuo a conselheira Vanise perqunta sobre a 

possibilidade de centro de especialidades ser fechado ao secretário de saúde, diante 

da pergunta Hudson explica que será feita uma avalição para ver como será o 

planejamento para organizar isso e também sobre a possibilidade de compra do 

Hospital Geral e Maternidade, caso náo seja efetuada a compra vamos ter que 

pensar em construção. Ato contínuo en anál1se do oficio do CES a data da Etapa 

Múnicipal fica firmada com a comissão dia quatorze de março de dois mil e vinte e 
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